
Herr Radestock vom Stadtteilbeirat Einfeld erläutert seinen Antrag. 
 
Es gibt dazu eine mehrseitige Tischvorlage mit Antworten der Verwaltung zu Fragen des 
Vorsitzenden. Mit Rücksicht darauf soll der Antrag erst in der nächsten Sitzung des Aus-
schusses behandelt und darüber entscheiden werden. Der Tagesordnungspunkt wird im all-
seitigen Einverständnis auf die nächste Sitzung vertagt. 
 


